
Eight Feet Fine – Alternative Rock mit Herz und Haltung 

Eight Feet Fine ist eine aufstrebende Alternative-Rock-/Pop-Punk-Band aus Nordrhein-
Westfalen, die mit ihrer authentischen Mischung aus kraftvollen Melodien und emotionalen 
Texten überzeugt. Gegründet von vier leidenschaftlichen Musikern, steht die Band für ehrliche 
Musik, die Grenzen überschreitet und Geschichten erzählt, die das Publikum tief berühren. 

In den letzten Jahren hat Eight Feet Fine eine wachsende Fangemeinde aufgebaut und sich 
durch energiegeladene Live-Auftritte einen Namen gemacht. Highlights der bisherigen 
Bandgeschichte sind Auftritte beim Electrisize Festival 2024, als Support für die Band New 
Model Army auf Burg Brüggen und eine Tour durch Irland mit der irischen Alternative-Rock-
Band KAMPALA. 

Die Songs der Band, darunter When We Died Young, Breathe In und Callous Hearts, zeichnen sich 
durch tiefgründige Texte und eingängige Arrangements aus. Die Handschrift der Band zeigt 
sich besonders in den emotionalen Lyrics, die oft persönliche Erlebnisse und universelle 
Themen wie Liebe, Verlust und Hoffnung aufgreifen. 

Mit einer charismatischen Bühnenpräsenz, einer unverwechselbaren Klangästhetik und einer 
spürbaren Leidenschaft für Musik ist Eight Feet Fine bereit, die Bühnen der Festivals und Clubs 
weiter zu erobern. Die Band ist ab sofort für die Festival- und Konzertsaison 2025 buchbar. 
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Eight Feet Fine – Alternative Rock with Heart and Attitude 

Eight Feet Fine is a rising alternative rock/pop-punk band from North Rhine-Westphalia, 
captivating audiences with their authentic blend of powerful melodies and emotional lyrics. 
Founded by four passionate musicians, the band stands for honest music that transcends 
boundaries and tells stories that deeply resonate with listeners. 

Over the past few years, Eight Feet Fine has built a growing fanbase and made a name for 
themselves through high-energy live performances. Highlights of their journey so far include 
playing at the Electrisize Festival 2024, supporting New Model Army at Burg Brüggen, and 
touring Ireland with the Irish alternative rock band KAMPALA. 

The band's songs, including When We Died Young, Breathe In, and Callous Hearts, are 
characterized by profound lyrics and catchy arrangements. Their signature style is particularly 
evident in their emotional songwriting, which often reflects personal experiences and universal 
themes such as love, loss, and hope. 

With a charismatic stage presence, a distinctive sound aesthetic, and an undeniable passion for 
music, Eight Feet Fine is ready to conquer festival and club stages. The band is now available for 
booking for the 2025 festival and concert season. 


